

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh tekanan eksternal, ketidakpastian lingkungan, dan pengendalian internal terhadap transparansi pelaporan keuangan. Responden penelitian ini berjumlah 50 pegawai negeri sipil yang menjalankan tugas atau fungsi akuntansi di SKPD BPKD Provinsi DKI Jakarta.

- a. Hasil penelitian ini menyatakan tekanan eksternal berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Amelia dan Natariasari (2015), Frumkin dan Galaskiewicz (2004), Purnamasari dan Handayani (2015), Sihaloho dan Supriono (2013), dan Syarmenda dan Diyanto (2016) yang menyatakan bahwa tekanan eksternal berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan.
- b. Hasil penelitian ini menyatakan ketidakpastian lingkungan tidak berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Adha dkk (2014), dan Sihaloho dan Supriono (2013) yang menyatakan bahwa ketidakpastian lingkungan tidak berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan.
- c. Hasil penelitian ini menyatakan pengendalian internal berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan. Hasil penelitian ini sejalan dengan Abdullah dkk (2015), Amelia dan Natariasari (2015), Aramide dan Bashir (2015), Sari, Diana (2012), dan Yuliani (2017) yang menyatakan bahwa pengendalian internal berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan.

## V.2 Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan di atas, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

### a. Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menguji variabel-variabel lain yang mungkin berpengaruh juga terhadap transparansi pelaporan keuangan dan dapat dilakukan dengan berbagai macam metode, seperti wawancara langsung, metode survey lapangan, dan lain-lain.

### b. Praktis

Bagi SKPD khususnya BPKD dan SBPKD Provinsi DKI Jakarta disarankan untuk meningkatkan pengendalian internal dalam penerapan transparansi pelaporan keuangan dan tidak terpengaruh oleh tekanan dan ketidakpastian lingkungan dari luar organisasi dalam penerapan transparansi pelaporan keuangan. Karena tanpa adanya tekanan dan ketidakpastian lingkungan tersebut SKPD selaku pengelola keuangan pemerintah daerah sudah seharusnya memberikan informasi secara terbuka kepada publik terkait pengelolaan keuangan tersebut